

Tres cubanos este fin de semana en Mare Nostrum de Natación



Natación

La Habana, 25 may (JIT).- Tres nadadores cubanos debutarán este fin de semana en el Circuito Mare Nostrum de Natación 2024, en la primera fase con sede en Canet, importante evento que esta vez tendrá la condición de clasificatorio olímpico.

Andrea Becali, Laurent Estrada y Rodolfo Falcón Júnior lucharán en este escenario francés y en la siguiente parada en Barcelona, España, del 29 y 30 de mayo, por realizar marcas que puedan ser consideradas con vistas a los Juegos Olímpicos de París 2024.

Este sábado la capitalina Becali nadará 200 metros estilo libre, la villaclareña Estrada 200 espalda y 100 mariposa, y el habanero Rodolfo los 400 libre.

Para el domingo Andrea se "tira" en 100 libre y Rodolfo en 800 de ese mismo estilo, mientras Laurent lo hará en 100 espalda.

La entrenadora Luisa María Mojarrieta comentó a JIT que «Andrea no nadará el estilo espalda, pues no se siente bien para hacerlo y la verdad es que su clasificación depende del resultado en los 200 libre».

«Para Laurent 200 espalda no es un evento de su preferencia técnica, pues siempre se ha dedicado más al área de velocidad, o sea 50 y 100, pero debe nadarlo por varias razones y una de ellas es la posibilidad de posicionarse en este estilo y requiere de validar una marca», explicó.

Agregó que «es una atleta joven en progresión desde que llegó a nuestro grupo y aún tiene grandes condiciones por explotar, por tanto, cubrirá más eventos en este campeonato. Laurent y Andrea son las ondinas con que contamos para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Santo Domingo 2026», reconoció.

Rodolfo, por su parte, se unió a sus compañeras, la profesora y el comisionado nacional Nelson García, que viajaban a Canet luego de cumplir una provechosa base de entrenamiento en la ciudad de Villeguif, gracias al programa de ayuda Cuba-Francia.

El tritón debió terminar el segundo semestre de sus estudios universitarios en Puerto Rico y competir en la liga atlética entre esos centros, su evento deportivo más importante.

«Nadaré en Canet 400 y 800, y en Barcelona solo lo hará en 1 500. A pesar de no estar como quisiéramos para la etapa de preparación, es nuestro mejor exponente masculino. Decidimos que ya se incorpore al entrenamiento con nosotros y poder enfrentar sus objetivos individuales, si es llamado a participar en los Juegos Olímpicos», señaló.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/355589-tres-cubanos-este-fin-de-semana-en-mare-nostrum-de-natacion>



Radio Habana Cuba